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府立咲くやこの花中学校高等学校　　中学校校長室開催場所

添田会長、森副会長、左海委員、野中委員、北川委員

堀内高校校長、井寄中学校長、岡本事務長、新留高校教頭、山崎中学教頭、
森中学首席

令和４年度　第１回　学校運営協議会　議事録

府立咲くやこの花高等学校
府立咲くやこの花中学校

高等学校長　 堀内　泉
中学校長　　　井寄　芳春

開催日時 令和４年４月２８日（木）　１５:３０　～　１７:００　　

出席者(委員）

出席者(学校）

次回の会議日程

令和４年１０月３１日（月）１５：３０～

府立咲くやこの花中学校高等学校　中学校校長室

傍聴者 なし

議題等(次第順）
　〇会長及び副会長の選出
　〇報告
　　　　・府への移管に伴う学校運営協議会の目的等確認について
　　　　・中学校高等学校の現状について
　　　　・【中学校】「令和３年度　学校関係者評価」について
　　　　・【高等学校】「令和３年度　学校関係者評価」について
　〇協議
　　　　・【中学校】「令和４年度　学校経営計画」について
　　　　・【高等学校】「令和４年度　学校経営計画」について

　〇会長及び副会長の選出について
　　　　・委員の互選により、添田会長ならびに森副会長が選出される。
　〇中学校高等学校「令和４年度学校経営計画」について
　　　　・めざす学校像、中期的目標、本年度の取組内容等について、概ね理解をいただいた。
　〇市から府へ移管されたことを踏まえ、学校に期待すること
　　　　・新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた対策を引き続き取り組んでいただきたい。
　　　　・これからも、生徒に対して従前と変わらない教育に取り組んでいただきたい。
　　　　・これからも、児童生徒に注目を浴びる学校づくりに取り組んでいただきたい。
　　　　・常に保護者への丁寧な説明を行い、安心で安全な学校づくりに取り組んでいただきたい。
　　　　・保護者や地域のご理解とご協力を得ながら、開かれた学校づくりをめざしていただきたい。
　　　　・ＩＣＴ環境を整え、教員が積極的にＩＣＴを活用する授業展開に取り組んでいただきたい。
　　　　・中高ともに、教員がアクティブラーニング型授業の充実に取り組んでいただきたい。
　　　　・中高一貫校の特性を生かし、積極的に中高連携に取り組んでいただきたい。
　　　　・卒業後の進路保障を踏まえ、積極的に高大連携等の取組に参画していただきたい。
　　　　・中高ともに、学校ＨＰの活性化と中高一貫校としての統一したＨＰをめざしていただきたい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

【高等学校】「令和３年度　学校関係者評価」
【高等学校】「令和４年度　学校経営計画」
【中学校】「令和３年度　学校関係者評価」
【中学校】「令和４年度　学校経営計画」

備考


